

Communiqué de
presse



Contact presse

Département de l'information et de
la communication

Service de presse
01 40 15 80 55
service-de-presse@culture.fr

Le ministère de la Culture et de la Communication accueille,
du 1er au 11 mars 2010, dans les vitrines du Palais Royal,
en avant-première, la présentation de l'exposition
Charles et Marie-Laure de Noailles, une vie de mécènes.

Au moment de la semaine de la mode à Paris, cette manifestation sera l'occasion de proposer sous forme de films et d'affiches une avant première de la future exposition permanente de la Villa Noailles à Hyères.

En effet, le 2 juillet 2010, s'ouvrira au clos Saint-Bernard à Hyères, plus connu sous le nom de Villa Noailles, une exposition permanente retraçant près de quarante années du mécénat mis en œuvre par Charles et Marie-Laure de Noailles.

Quarante ans à rechercher la nouveauté et l'excellence aussi bien en matière de musique que d'arts plastiques, d'architecture, d'arts décoratifs, de littérature ou de cinéma. Cette quête de l'absolu dans tous les domaines a permis la réalisation d'œuvres majeures au XXe siècle.

La villa Noailles, construite par et pour ce couple de mécènes va dès l'origine connaître la gloire et accueillir l'élite artistique et culturelle de toute l'Europe, de Cocteau aux Ballets Russes, de Man Ray venu tourner en 1929 « Les mystères du château du dé » à Luis Buñuel invité en 1930 pour écrire le scénario de l'Age d'or. On y fête avec bonheur la jeunesse et la nouveauté, l'avant-garde et la création.

Le centre d'art de la villa Noailles a ouvert ses portes, en 2003 dans le respect des vœux de Charles de Noailles, qui a vendu la propriété à la ville afin que celle-ci ouvre le parc au public (parc St Bernard) et fasse de ce site un lieu culturel.

La programmation, fidèle à l'alliance des arts voulue par les Noailles, se consacre à l'architecture, la mode, le design et la photographie, et propose une série de festivals internationaux : le Festival International de Mode et de Photographie, chaque année fin avril, Design Parade, le premier week-end de juillet et le Festival des Enfants, chaque fin décembre.

Expositions, rencontres, conférences, résidences de créateurs, visites et ateliers pour les enfants y ont lieu toute l'année.

Le Ministère de la Culture et de la Communication accompagne la Villa Noailles depuis 2003.

Paris, le 2 mars 2010

Les vitrines du Palais Royal sont accessibles tous les jours de 7h30 à 20h30